

Cuba et la Russie signent un mémorandum d'entente pour le développement des télécommunications



La Havane, 26 mars, (RHC).- Cuba et la Russie ont signé ce lundi à La Havane un mémorandum d'entente visant à consolider la coopération dans le domaine des télécommunications.

Paraphé par le ministre cubain des Communications, Jorge Luis Perdomo et par le vice-ministre russe du Développement numérique, des Communications et des Médias, Mikhaïl Mamonov, le document permettra la mise à jour de l'accord signé en 2013 et l'inclusion de nouveaux domaines pour la coopération dont la sécurité cybernétique.

«La Russie apprécie ses partenaires et amis sincères et les pays avec lesquels nous avons une coïncidence de vue sur des problèmes globaux et le sur le développement des technologies de l'information et des communications » a signalé Mikhaïl Mamonov, dans des déclarations exclusives à Sputnik News.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/186813-cuba-et-la-russie-signent-un-memorandum-dentente-pour-le-developpement-des-telecommunications>



Radio Habana Cuba